

## INTRODUCCIÓN

La presente publicación corresponde al Vol.2 del Boletín, el cual es producto del ejercicio reflexivo y participativo de estudiantes y profesores del Semillero de Investigación en Familia, de la Facultad de Ciencias de la Salud. En este volumen se abordaran temas como:

- La salud y salud familiar en estudiantes universitarios.
- Carga de cuidado de los cuidadores familiares.
- La salud y familia de adultos mayores.
- La situación de salud laboral de profesores.
- El nivel de satisfacción del cuidado de enfermería en instituciones de salud.
- Además, desde la Especialización en Salud Familiar, se presentan investigaciones desde el campo de lo social, abordando temas como: la familia y el manejo y control del dengue en la comunidad de 13 de mayo de la ciudad de Villavicencio - Meta; y el municipio de Saravena – Arauca.

El volumen 2, es el resultado de un trabajo colectivo de estudiantes y profesores de dos programas académicos de la facultad. Los productos académicos emergen del ejercicio pedagógico de los cursos de metodología de la investigación I y II en el Programa de Enfermería; del curso Investigación Social I y II de la Especialización en Salud Familiar; y el trabajo de revisión sistemática de temas de familia en los diferentes escenarios del hábitat del ser humano. Todo ello, hace que los estudiantes se sumerjan en el rigor de la escritura científica y se obtenga los productos que presentamos a continuación.

La publicación tiene tres finalidades:

- Desarrollar en el estudiante la competencia escrita, para este caso el ser capaz de elaborar un artículo teniendo en cuenta cada una de las fases del método científico y que a través de los resultados se fortalezca la comunidad.
- Se visibilice en la comunidad universitaria, a través de la divulgación de sus productos por este medio.
- Publicar resultados del ejercicio de la investigación y revisión de los diferentes temas abordados para fortalecer los procesos de formación en los campos de la salud y las ciencias sociales aplicadas para mejorar el cuidado de la salud colectiva de nuestra región.